

ha exigido a la Generalitat Valenciana que no autorice la planta de tratamiento de residuos prevista en el término municipal de Salzadella hasta que se haya elaborado por su parte un estudio zonal sobre la producción actualizada de este tipo de residuos, y se establezca el mapa adecuado a la ubicación coherente y próxima a la producción de las plantas de tratamiento de residuos industriales.

Esta decisión fue tomada por la ejecutiva en la reunión celebrada en Sant Mateu en la que se criticó que este vertedero de residuos industriales se "camufle" con el nombre de Centro de tratamiento medioambiental, como considera la ejecutiva comarcal. El proyecto contempla dos plantas ubicadas en una superficie de más de 15 Ha para tratar alrededor de 90.000 Tm de residuos no tóxicos y 35.000 Tm de residuos tóxicos al año, lo que supone unos 20 camiones de contenedores al día, como ha indicado la ejecutiva. No comparten los socialistas que la instalación de este tipo de plantas se haga sin una previa planificación y con total libertad de las empresas gestoras. En ese sentido, "creemos que hay que cumplir el principio de proximidad, contemplado, entre otros, en el Plan Integral de Residuos de la Comunidad Valenciana, es decir, que los residuos estén tratados en un lugar próximo a su generación, está claro que ni en Salzadella ni en los alrededores se generan estas cantidades de residuos industriales". Recientemente se presentó a la Conselleria de Infraestructuras, solicitando el respectivo informe de impacto ambiental, un proyecto para la instalación en el término de Salzadella de este vertedero de residuos industriales.

**MEDITERRANEO  
TORREBLANCA**

*El consistorio se plantea ir al juzgado por el vertedero*

**REDACCIÓN (02/12/2005)**

El auditorio Metropol de Torreblanca acogió anoche la charla informativa ¿Por qué rechazamos el vertedero de les Coves?, que coincidió con la presentación de la plataforma contra esta instalación. Al acto acudió el alcalde de Torreblanca, Josep Vicent Rubert, quien recordó que "el equipo de gobierno de PSOE y Bloc se opone a que les Coves autorice un vertedero de productos tóxicos y peligrosos en la partida Cantallops, muy cerca de Torreblanca, un hecho que afecta al desarrollo turístico y pone en peligro los acuíferos". Así pues, el alcalde explicó que el consistorio de Torreblanca ha recogido ya 1.256 firmas, alegaciones y un recurso de reposición al pleno de les Coves por adjudicar el PAI industrial y el vertedero. Ahora, se prepara un recurso contencioso-administrativo y se ha encargado un estudio geohidrológico, dijo.

**Panorama actual**

*1.256 firmas ha remitido Torreblanca al ayuntamiento de Les Coves*

**EL CONSISTORIO DE TORREBLANCA SE**

**OPONE A QUE EL AYUNTAMIENTO DE LES COVES INSTALE UN VERTEDERO DE PRODUCTOS TÓXICOS Y PELIGROSOS EN LA PARTIDA CANTALLOPS, MUY CERCA DE TORREBLANCA.**

**Desde el ayuntamiento de Torreblanca se han iniciado distintas acciones como protesta, intentando evitar que el ayuntamiento de Les Coves lleve a término el vertedero proyectado. Torreblanca crea una plataforma para luchar contra la instalación del vertedero.**

**K.García Calderón - 02/12/2005 18:41 h.**

Entre las acciones que el consistorio ha llevado a efecto se encuentran 1.256 firmas, que han remitido al ayuntamiento de Les Coves, así como acuerdos plenarios entre los tres grupos políticos (Bloc, PSOE y PP) en los que han manifestado su oposición, a la vez que han presentado alegaciones en contra del vertedero. El ayuntamiento de Torreblanca ha presentado un recurso de reposición contra el acuerdo plenario del Ayuntamiento de Les Coves por la adjudicación de este PAI industrial y vertedero a la empresa GEIMESA.

"Continuaremos oponiéndonos a la ubicación de este vertedero en el lugar previsto ya que creemos que tiene un grave riesgo para nuestros acuíferos y está situado demasiado cerca de la zona de desarrollo turístico que pretendemos para nuestro municipio.

A partir de este momento estamos trabajando en la contratación de una empresa que haga un estudio geohidrológico de la zona. También se está preparando la presentación de un recurso contencioso-administrativo ante de los juzgados. Pero también queremos mantener informada a toda la población que lo desea, a tal fin les convocamos a una charla informativa" expresan desde el ayuntamiento de Torreblanca. La charla informativa presentó ayer la plataforma "¿Por qué rechazamos el vertedero de Les Coves?" y piensa seguir luchando para evitar que el vertedero se instale en en la partida Cantallops.

**LEVANTE  
MEDIO AMBIENTE**

*Torreblanca «vigilará con lupa» el vertedero de Les Coves aunque pierdan el recurso.*

*El alcalde insiste en que la actual ubicación puede dañar a las aguas del río San Miguel Emilio Regalado, Castelló*

El Ayuntamiento de Torreblanca agotará todos los recursos administrativos y judiciales para frenar el vertedero de residuos tóxicos que proyecta Les Coves de Vinromà y, aunque pierdan el contencioso iniciado, «vigilará con lupa» todo lo que rodee a esta infraestructura. El alcalde, José Vicente Rubert, insistió ayer en que la postura del municipio «no viene marcada por una oposición total a los vertederos, porque los apoyamos si son controlados y cuentan con datos que los avalen, sino contra la ubicación elegida por Les Coves para el suyo, a apenas cuatro kilómetros» del municipio torreblanquino.